

Vos questions / nos réponses

## détection thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/06/2016 16:29

bonjour je viens d'arrêter la consommation de cannabis par ce que je veux entrer chez les pompiers mais aussi pour moi. Je fume depuis longtemps et régulièrement mais en petite quantité (3 grammes par mois environ) . C'est déjà trop je sais. Ma question est au bout de combien de temps puis-je espérer des tests d'urine et de sang négatives pour pouvoir commencer cette nouvelle vie

---

**Mise en ligne le 10/06/2016**

Bonjour,

*En raison d'un problème technique, veuillez nous excuser pour le délai que nous avons mis à vous répondre.*

Les délais de détection pour le THC sont les suivants :

- de 2 à 8h dans le sang, quelle que soit votre consommation.
- de 3 à 5 jours dans les urines pour une consommation occasionnelle et de 30 à 70 jours après la dernière prise en cas d'usage régulier (plus d'un joint par semaine).

Cordialement.

---